

¡Yo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Editorial

La Segunda Jornada Nacional de Incorporación y Acreditación 2015, tiene por propósito que 201 mil personas se incorporen por primera vez a los servicios de alfabetización, primaria y secundaria que ofrece el INEA.

AL PASE



Nota Principal



Del 16 al 18 de octubre se llevó a cabo la Segunda Jornada Nacional de Incorporación y Acreditación 2015 en 6,600 sedes a nivel nacional, ubicadas en espacios de fácil acceso para la población objetivo.

AL PASE

Por los Estados

Baja California Sur

AL PASE

Chihuahua

AL PASE

Aguascalientes

AL PASE

Tabasco

AL PASE

Veracruz

AL PASE

Oaxaca

AL PASE

Lo Relevante



Mujeres Mazahuas que hablan otomí y son originarias de la comunidad San Nicolás Guadalupe del municipio San Felipe del Progreso, recibieron sus constancias de alfabetización del INEA,

AL PASE

Historias que cambian vidas



IR AL VIDEO



Si quieres más información llama sin costo al

01 800 00 60 300

o visita la página www.inea.gov.mx



¡Yo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Editorial



Se espera que 75 mil jóvenes y adultos que estudiaron en el INEA, pero que por alguna razón abandonaron sus estudios, se reincorporen con esta estrategia, mientras que 103 mil personas más logren concluir algún nivel educativo.

En esta edición de la Jornada se contará con más de 6 mil 600 sedes a nivel nacional.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Nota Principal

Entusiasta respuesta en todas las sedes

El objetivo de las jornadas es promover la alfabetización y enseñanza de educación básica entre jóvenes y adultos que no saben leer ni escribir o que no han concluido su educación primaria y secundaria.

Durante la Jornada el público interesado presentó el examen diagnóstico para conocer el nivel educativo de las personas.



MENÚ PRINCIPAL

**iYo sé
que
puedo!**

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Por el país

Costa Baja, empresa libre de rezago educativo



Baja California Sur

Con la educación básica acreditada por el último de los 26 trabajadores de la Inmobiliaria Posada del Mar, que logró certificar la secundaria, esta organización es considerada Empresa Libre de Rezago Educativo.

La distinción fue otorgada por el INEA a través del Consejo Nacional de Educación para la Vida y el Trabajo (CONEVyT), en el marco del convenio de colaboración entre el Instituto Estatal de Educación para los Adultos de Baja California Sur y la corporación identificada en La Paz como Costa Baja.

El objetivo es desarrollar una cultura de empresa educada y promover que los trabajadores se alfabeticen y concluyan sus estudios de primaria y secundaria con el propósito de elevar la productividad de las empresas, así como propiciar una planta laboral con un mejor nivel educativo, con opciones permanentes y flexibles de educación y capacitación para la vida y el trabajo.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡YO sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Por el país



Alfabetización a 99 % de jóvenes y adultos

Aguascalientes

La Cruzada Estatal de Alfabetización es el reflejo de la unidad con la que desde 2011 se ha trabajado para posicionarla como líder en materia educativa, seguridad pública, crecimiento económico, generación de empleo y transparencia.

Alcanzar la meta de reducir al 1% el índice de analfabetismo en la entidad, implicará alcanzar a 18,309 jóvenes y adultos antes de que concluya la presente administración, por lo que sólo en el año 2016 se atenderán a 9,832 personas que aprenderán a leer y escribir, superando lo realizado en los últimos cinco años.

Una vez que en Aguascalientes el 99% de su población mayor de 15 años sepa leer y escribir, se ubicará el estado a la par de países como Estados Unidos, Japón, Alemania, Francia y Gran Bretaña y será la entidad federativa con menor índice de analfabetismo del país, por abajo del 4% que establece la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) para declarar un estado con bandera blanca en materia de analfabetismo.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

**iYo sé
que
puedo!**

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Por el país

Capacitación a formadores



Veracruz

Con la intención de reforzar la estructura educativa en las Coordinaciones de Zona del Instituto Veracruzano de Educación para los Adultos (IVEA), para que se brinde capacitación a los asesores educativos de los niveles primaria y secundaria, se capacitó a formadores especializados en el Eje de Lengua y Comunicación y en el Eje de Matemáticas.

Las tareas primordiales de estas figuras son, además de capacitar en los ejes en los que fueron preparados, proporcionar el acompañamiento pedagógico a Círculos de Estudio para detectar fortalezas y debilidades en las asesorías, en tanto, de manera focalizada, poder capacitarles en los aspectos en los que se encontró una necesidad de formación.

Las Coordinaciones de Zona participantes fueron: Tantoyuca, Naranjos, Chicontepec, Poza Rica, Papantla, Espinal, Martínez de la Torre, Perote, Xalapa, Coatepec, Huatusco, Orizaba, Córdoba, Veracruz, Boca del Río, Cosamaloapan, San Andrés Tuxtla, Acayucan, Minatitlán, Huayacocotla, Isla, Las Choapas y Chinameca.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

iYo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Por el país

Terminan educación básica empleados

Chihuahua

Un total de 47 trabajadores del Municipio de Chihuahua concluyeron sus estudios de primaria y/o secundaria mediante los programas que ofrece el programa “El Buen Juez por su Casa Empieza”, del Instituto Chihuahuense de Educación para Adultos (ICHEA).

Esta segunda generación es el resultado del convenio entre ICHEA y el ayuntamiento de Chihuahua, con el fin de mejorar la calidad de vida y promover el desarrollo integral en los trabajadores, combatir el rezago educativo y atender a los empleados de las administraciones municipales, brindando las herramientas para construir un futuro a través de la educación.

En cinco años del actual gobierno 176 mil adultos que salieron del rezago educativo en el estado



[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Por el país

Más de 26 mil personas salieron de rezago educativo

Tabasco

Como resultado de las alianzas establecidas entre el Instituto de Educación para Adultos de Tabasco (IEAT) con dependencias de los tres órdenes de gobierno, instituciones educativas, la iniciativa privada y organizaciones de la sociedad civil, de 2013 a septiembre del presente, 26 mil 516 personas de 15 años y más, culminaron sus estudios de alfabetización, primaria y secundaria.



Según el informe estadístico que arroja el Sistema Automatizado de Seguimiento y Acreditación (SASA) del INEA, en este periodo 7 mil 382 personas aprendieron a leer y escribir, 7 mil 130 terminaron la primaria y 12 mil cuatro ya cuentan con el certificado de secundaria.

Con las acciones implementadas por el IEAT se ampliaron los alcances de la educación abierta, llevándola a los rincones más apartados de la demarcación y atendiendo a sectores tan diversos como adolescentes embarazadas, personas de la tercera edad, discapacitados, y en general, a todas aquellas personas en situación de analfabetismo o rezago educativo.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

*¡Yo sé
que
puedo!*

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Por el país

Cristina estudia la educación básica

Oaxaca

Cristina Martínez Gutiérrez, es una de las 286 mamás jóvenes que recibió su “beca de apoyo a la educación básica” por prepararse en el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), de manos del Secretario de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer y del Gobernador del estado, Gabino Cué Monteagudo.

Originaria de “El arador”, localidad perteneciente al municipio de San Lorenzo Texmelucan, a sus 18 años y con dos hijos, una niña de dos años y un niño de seis meses, está a punto de concluir la educación primaria.

“Hace unos meses me inscribí al IEEA y los viernes voy a mis asesorías, después de que termino de hacer mis tortillas y ayudar a mi esposo en el campo”, dijo la joven mamá.

Este programa es fundamental por la doble inclusión, para que las mujeres que históricamente han estado excluidas del sistema educativo y productivo, puedan concluir sus estudios a pesar de estar embarazadas muy jóvenes, señaló Nuño Mayer.

668 jóvenes mamás o embarazadas, han iniciado o retomado sus estudios básicos. Los servicios educativos se brindan en los 570 municipios y en horario flexible.

MENÚ PRINCIPAL

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 12 • Octubre 19 de 2015

Lo Relevante

Constancias de alfabetización a mujeres Mazahuas



Ellas leen y escriben en otomí y español como segunda lengua. Proteger y salvaguardar las lenguas indígenas es uno de los objetivos, acción reflejada a través de la aplicación del Modelo Indígena Bilingüe.

Por su parte, la directora de Educación, Ana Laura Marcos Ruiz, representante personal del alcalde Abraham Monroy Esquivel, sostuvo que el ayuntamiento de San Felipe del Progreso está comprometido en abatir el analfabetismo y rezago educativo, en virtud que sólo la educación transforma vidas debido a que rompe brechas sociales.

[MENÚ PRINCIPAL](#)